

Fecha: 19-01-2026
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: Aplazan inauguración del nuevo Hospital Comunitario de Queilen

Pág. : 5
Cm2: 173,6
VPE: \$ 107.129

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Aplazan inauguración del nuevo Hospital Comunitario de Queilen

Para mañana a las 10 horas estaba programada la inauguración del Hospital Comunitario de Queilen, la cual fue suspendida debido a la situación de catástrofe que afecta actualmente a las regiones del Biobío y Ñuble.

La información fue confirmada por el Servicio de Salud Chiloé, entidad que indicó que la actividad con-

templaba la presencia de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, junto a autoridades nacionales, regionales, locales y representantes de la comunidad. No obstante, atendiendo al contexto nacional y en señal de respeto con las familias afectadas por la emergencia, se resolvió posponer la ceremonia.

"Expresamos nuestra

solidaridad con quienes hoy atraviesan momentos de dolor y reiteramos nuestro compromiso con el fortalecimiento de la red asistencial y con la comunidad de Queilen, para quienes este nuevo hospital representa un importante avance en el acceso a una atención de salud oportuna y de calidad", señalaron desde el organismo.

ALCALDE

Al respecto, el alcalde de Queilen, Marcos Vargas (DC), respaldó la decisión, indicando que "de forma muy legítima corresponde priorizar la emergencia y acudir en ayuda de las familias que hoy están sufriendo. Eso es lo primero, lo demás puede esperar".

Igualmente, el jefe comunal sostuvo que si



PESE A LA CONTINGENCIA, EL HOSPITAL ABRE HOY A LOS USUARIOS.

bien la inauguración oficial deberá reagendarse, lo urgente es que el Gobierno entregue oportunamente toda la ayuda necesaria a las zonas afectadas. ☉